

## 清水谷高校ラグビー部 OB・OG 会(現役交流会及び総会・懇親会等報告)

今年、全国初の 40℃越えを記録する酷暑が続いた 8 月 2 日(土)、母校にてラグビー部 OB・OG 会が開催しました。

朝 10 時で既に 33℃に達しグラウンドでは高 8 期から現役を引退したばかりの 78 期の 3 年生まで 10 数名が、高田顧問の指導のもと楕円球を追い、大いに汗を流しました。

総会は、例年は済美館で実施していましたが、新たな試みとして母校食堂で開催しました。総会参加者(23 名)の殆どが学内食堂に入るのは初めてで「今の時代は食堂にも冷房がついているのか～」と隔世の感を禁じ得ない声が聞かれました。(※この食堂は創立 120 周年記念事業の一環として 2022 年にリニューアルされ、冷暖房空調設備も完備されました)



総会では部員減少を危惧する声が多く、部の存続に向けて自由闊達な意見交換がありました。

その後の懇親会は、昨年までは清水谷高校向かいの「かごの屋」で行っていましたが、総会終了後、新企画として引き続き食堂にて懇親会を行いました。

各々の近況報告や部の存続について話は尽きませんでした。その中でもそれぞれが懇親を深めました。

少子化の影響は各方面に及んでいる事と思いますが、ラグビー部・他のクラブ・引いては清水谷高校の「三方良し」な発展を願うばかりです。

なお、総会・懇親会終了後、二次会を催し、ラグビー部存続に向けて、新入部員獲得に向けてのリクルート戦略についての話し合いも行われました。

今後新たな取り組みとして母校ラグビー部の部員獲得に繋がるよう、母校 OB・OG がラグビー部顧問を勤める中学校に対して、ラグビーボールを寄贈する予定です。